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第１６回 実学サロン  2015年 11月 24日(火) 

 
「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告致します。 

出席者（講師を含めて）33 名、回答数 31 名（回答率：93.9％） 

 
Q１：校友向けの実学サロンの企画について ＜総合評価：4.5点＞ 
① 大変良い企画だ（18名）、②良い企画だ（13名）、③まあまあ（0名）、 
④やや企画として不満（0名）、⑤改善すべき点が多い（0名） 

       
コメント： 

（１）幅広い OB からの話を聞ければ、技術のこだわらず。 

（２）大変タイムリーなお話であり、又、パワーポイントの資料提供についても為になり、あり

がとうございます。 

（３）参加することで普段接触出来ない畑違いの知識を聞くことが出来ありがたく思います。 

（４）基本的に OB が講師となっているので、OB のキャリアが判り、OB の示唆が得られる。 

 実学という切口で、工学的に有意義なテーマが多い。当校 OB 以外にも門戸開放している。私自

身、当校の OB ではないが、校友会事務局の好意で参加している。 

（５）実務的な話を聞くことができる。 

（６）夜の時間、無料で、いいテーマの活動をしている。芝浦工業大学卒以外の者でも参加させ

て頂けることも良い。 

 

Q２：第１６回実学サロン                    ＜総合評価 4.4点＞ 

『国土交通省における公共建築工事に関する最近の施策など』の講演について 

（講師：国土交通省大臣官房官庁営繕部営繕環境調整官  

平成 3 年工学部二部電気工学科卒業 峯村高志氏）  

① 大変良かった（18名）、 ②良かった（9名）、 ③まあまあ（２名）、  
④やや不満（1名）、 ⑤改善点が多い（0名） 
 
コメント： 

（１）知らなかった事を聞けた。 

（２）大変貴重な内容を分かりやすく講義頂きありがとうございました。 

（３）幅広く厳しい行政に携われ、ありがとうございました。 

（４）建設業を取り巻く環境は、今後改善されることを望みます。マスコミ報道に期待したい。 

（５）私自身は機械工学系なので、今日の話のキーワードが初耳であったが、説明が分かり易か

った。 

（６）内容が盛りだくさんすぎ、もう少しじっくり説明して欲しかった。分かり難い。 
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（７）変化した事項の理由（要因）などが分かり興味深い。 

（８）現状がわかりやすく、把握できました。 

（９）予定価格の設定の仕組みが理解できました。 

（10）講義の時間の割に、内容のボリュームが多いと思った。 

（11）わかりやすかった。時間がもう少し欲しかった。 

（12）テーマ等、多すぎて理解しずらい。 

 

 
 

Q３：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師   

（１） テーマ：宇宙開発関連。 
（２） テーマ：インフラ整備に関する取り組み（国、地方公共団体）。 

 
Q４：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

コメント： 
（１）大変良い、もっと PRを。 
（２）次回も楽しみにしています。 
（３）初めて参加しました。校友会メンバーではありませんが、有意義な時間を過ごせました。

ありがとうございます。 
（４）産業界で活躍している方の話をきけるよう今後もお願いします。 
（５）非常に良い活動、続けて頂きたい。 
（６）参考になりました。有難うございました。 
 
Q5：次回の実学サロンの案内をメールにて希望の方は、メールアドレスと氏名を、ＦＡＸの場合

はＦＡＸ番号と氏名（所属を含む）などを記入ください。 

① 案内を受け取った。  １６名（回答者３１名の 51.6％）が記入した。 
② 案内が欲しい：新たに６名がメールアドレス等を記入した。 
 

■その他、ご意見、ご感想（裏面） 
講師の峯村氏のご好意で講演資料が以下の URL よりダウンロードできる。 

 

【芝浦工大実学サロン】「国土交通省における公共建築工事に関する最近の施策について」 

https://www.sugarsync.com/pf/D6034927_85607018_8766117 
                 以上 

 


